
   
PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU TRIOLET 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 10 juin 2024 à 18 h 30 au 
salon du personnel du pavillon 1. 
 

  

PRÉSENCES      
              
     Allard, Marie-Pierre, parent  
     Baillargeon, Dominique, membre personnel de l’école 
     Beaulieu, Vincent, membre personnel de l’école 
     Bélanger, Julie, parent 
     Boucher, Nathalie, membre personnel de l’école 
     Gallagher, Alisson, membre personnel de l’école 
     Gosselin, Claude F., membre personnel de l’école  
     Iordache, Ioana Alexandra, parent substitut 
     Landry, Isabelle, parent 
     Lapointe, Raphaëlle, élève    
     Lessard, Michel, directeur 
     Marcil, Simon, parent  
     Marcoux, Marie-Christine, parent  
     Piatera, Véronique, membre personnel de l’école      
     Plante, Caroline, parent 
     Soucy, Marylène, membre personnel de l’école      
          
     ABSENCES 
 
     Antonucci, Giovanni, parent      
     Boutin, Marc, membre personnel de l’école 
     Desnoyers, Lyne, parent 
   
 

 
 

 
 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

 Julie Bélanger, présidente, souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 
 
          

  
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-23/24-71 
 
 
 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

L’ordre du jour est lu et déposé.             
 
- Ajout du point 9.4.2 Nomination d’une nouvelle direction adjointe. 
 
Il est proposé par madame Caroline Plante, appuyée par madame Ioana Iordache : 
 
 

 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté en y apportant la modification 
précitée. 

  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

CE-23/24-72 
 
 
 

    
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 13 

MAI 2024 
 

Le procès-verbal est déposé et les membres en ont pris connaissance. 
 
Il est proposé par madame Isabelle Landry, appuyé par monsieur Vincent Beaulieu : 
 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 13 mai 2024 soit adopté tel que présenté. 

 
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CE-23/24-73 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-23/24-74 
 
 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 13 MAI 2024 
 

Aucun suivi. 
      
 

5. QUESTION DU PUBLIC 
 
Pas de public. 
  

 
6. SUJETS À ADOPTION OU APPROBATION 

 
            6.1 Tableau des sorties des élèves en Sport-études 
 
                   Pas de nouvelles sorties pour le Sport-études. 
 

        6.2 Activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire ou un     
                  déplacement à l’extérieur des terrains de l’école  
 
                   6.2.1 Sorties inscrites au tableau 2023-2024   
                     
                            Pas de nouvelles sorties 2023-2024. 
             
                   6.2.2 Nouvelles demandes de sorties pour 2024-2025 
                            
                            Le tableau des nouvelles demandes d’activités éducatives nécessitant un  
                            changement à l’horaire ou un déplacement à l’extérieur des terrains de  
                            l’école 2024-2025 est présenté. 

 
Il est proposé par monsieur Vincent Beaulieu, appuyé par madame Marylène Soucy : 

                  
   QUE le tableau des activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire ou   

  un déplacement à l’extérieur des terrains de l’école soit approuvé tel que     
  présenté. 

 
        APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
     6.3 Voyage des finissant.e.s santé globale cohorte 2025 

       
               Une demande pour un voyage dans les stations de ski situées à Charlevoix et au   
               Saguenay pour les finissant.e.s de santé globale cohorte 2025 est présenté.  Les  
               dates prévues sont du 9 au 12 février ou du 18 au 22 février 2025, selon les            
               disponibilités de l’hôtel. L’agence de voyage retenue pour le voyage est Express  
               Tour.  
               À cause de plusieurs petites erreurs dans le formulaire de demande du projet  
               de voyage, un vote est demandé par monsieur Vincent Beaulieu et celui-ci              
               mentionne que le vote doit se porter sur les balises à respecter, dont la destination, 
               la durée et les dates du voyage. Madame Julie Bélanger quant à elle, précise que la 
               durée doit être de 3 nuits et l’utilisation d’un maximum de 3 journées de classe.         
               Résultat du vote :  Pour :13 
                                             Contre : 0 
                                             Abstention : 1            
                              

APPROUVÉ À LA MAJORITÉ que le voyage des finissant.e.s du programme 
Santé globale cohorte 2025 soit approuvé en apportant les corrections nécessaires 
au document de la demande du projet de voyage pour le présenter au prochain 
conseil d’établissement en bonne et due forme. 
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7. SUJET DE CONSULTATION 
 
Aucun sujet de consultation.  
 

 
8. SUJETS D’INFORMATION 

 
8.1 Présentation du projet du plan triennal CSSRS 
 
     Selon une étude du CSSRS sur la capacité d’accueil du Triolet, une légère     
     augmentation du nombre d’élèves est à prévoir d’ici 2026. L’ajout de classes  
     modulaires est envisagé pour l’an prochain si les prévisions sont réelles et le    
     financement présent. 
 
 
8.2 Suivi projet éducatif 2023-2027 
 

                Des enseignants de français ont été sélectionnés pour faire partie des équipes       
                collaboratives pour l’an prochain sur le projet éducatif, et des enseignants en  
                mathématique seront aussi sélectionnés pour en faire partie. Le projet avance. 
                Le document officiel sera peaufiné pour le rendre plus engageant. 

 
 
8.3 Portrait de l’organisation scolaire 2024-2025 
  
      2604 élèves sont inscrits au Triolet présentement pour l’an prochain. Une baisse   
      de 50 à 60 élèves est probable, donc environ 2550 élèves devraient fréquenter  
      l’école en 2024-2025. 
      Aucun enseignant n’est mis en disponibilité. 
       
    

9. COURRIERS ET NOUVELLES 
 
9.1 Conseil des élèves 
  
     Une dernière rencontre a eu lieu pour les membres du conseil d’élèves et un topo       
     sur les projets et activités de l’année a été fait. Les projets en cours se    
     poursuivront l’an prochain.  
     Monsieur Lessard informe que des membres du conseil des élèves ont rencontré 
     l’équipe de direction pour le projet de refaire une beauté à la cafétéria du  
     pavillon 1. Les démarches sont enclenchées.    
 
9.2 De la présidente 
     
      Aucune nouvelle.     
 
 
9.3 De la représentante du comité de parents au CSSRS 
 
     Madame Marie-Pierre Allard nous informe que la nouvelle politique relative à la    
     gestion de l’organisation scolaire au CSSRS a été présentée lors de la dernière 
     rencontre du comité de parents.  Pour ce qui est de la section sur les procédures,     
     les membres seront consultés sur le sujet lors d’une prochaine rencontre. 
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CE-23/24-75 
 
 
 
 

9.4 De la direction 
  
      9.4.1 Formation du conseil d’établissement 2024-2025 (mandats parents) 
       
      5 postes seront en nomination à l’AGA du 10 septembre prochain. Madame  
      Marie-Christine Marcoux, madame Caroline Plante et monsieur Simon Marcil   
      sont intéressés à renouveler leur mandat. Notre présidente sortante ne posera pas  
      sa candidature, tout comme Isabelle Landry.  Merci Julie pour le beau travail de 

ces deux dernières années. 
 
              
      9.4.2 Nomination d’une nouvelle direction adjointe 
 
      Madame Marie-Claude Chayer se joindra à l’équipe de direction pour le 1er   
      juillet prochain en remplacement de madame Caroline Dallaire qui quitte pour   
      une retraite bien méritée.  
 
      
9.5 Du personnel 
       
     - Madame Solange Naud, enseignante en mathématiques au 2e cycle, prend sa         
       retraite. 
     - Le choix des tâches des enseignants est en cours. 

                - Madame Nathalie Boucher souligne que les 2 galas de la semaine dernière, gala   
                  du mérite scolaire et sportif, se sont très bien déroulés.  
                - L’album des finissants est arrivé et magnifique selon les dires de madame       
                  Boucher. 
                - La collation des grades aura lieu le 14 juin prochain en après-midi au stade 
                  RBC.       

 
Madame Isabelle Landry, membre parent, nous informe que son employeur, le 
Carrefour Jeunesse Emploi, organise une séance d’offres d’emplois pour les 
personnes de 16 à 35 ans.  
0 
9.6 De la fondation 
 
      Madame Ioana Iordache demande, au nom de la fondation, d’avoir un temps plus  
      long à l’assemblée administrative du personnel, qui aura lieu à la rentrée, pour        
      expliquer et identifier clairement le mandat de la fondation aux enseignants.     
      Monsieur Lessard suggère aussi que les membres de la fondation soient présents      
      à l’accueil administratif en août pour informer les parents. 
 
 

10.  QUESTIONS DIVERSES   
    
        On demande si le défi des recrues pourrait avoir lieu l’an prochain.  
        Monsieur Lessard explique que le défi aura bel et bien lieu mais avec une          
        nouvelle programmation et sera réservé probablement pour les élèves du 2e 

            secondaire.            
 
             Madame Julie Bélanger remercie les membres de leur soutien tout au long de   
             son mandat en tant que présidente. 
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11.  FIN DE LA SÉANCE ET LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE    
 

 
Il est proposé par madame Julie Bélanger, appuyée par madame Alisson Gallagher :  
 
 QUE la séance soit levée à 19h59.     

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

  
      Prochaine rencontre : AGA le mardi 10 septembre 2024 à 17h30 à l’auditorium du   
  pavillon 1.   
 
 
 
 
 
 
 

 _____________________    _______________________ 
 Julie Bélanger, présidente    Michel Lessard, directeur 

 

  

 


